



UNSS Tennis de table

publié le 27/03/2018

La finale départementale a eu lieu le mercredi 21 mars au collège Camus. L'équipe d'établissement du collège Guiton a terminé sixième après des rencontres en simple et en double d'un très bon niveau.

Nous continuerons les entraînements les mardi et jeudi au collège de 12h à 13h30 afin de réaliser des tournois "internes" et de progresser encore dans un très bon esprit.

Mme Sonzogni (EPS)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.